

# Mister Leu et ses rythmes reggae

Le premier apéro zik de l'année a repris ses quartiers à la médiathèque, mais cette fois-ci à l'étage et sur la terrasse, pour accueillir Mister Leu en solo. Lors de son concert acoustique, Mister Leu a convié le public à un dépaysement garanti avec les sonorités chaudes, colorées et rythmées des musiques jamaïcaines et caribéennes, reggae, ska, jazz et calypso.

Ce batteur percussionniste, musicien depuis 25 ans, a accompagné les grands noms de la musique jamaïcaine lors de leurs tournées à l'international. Il évolue actuellement en solo ou au sein du groupe the Nyabinghers, composé de quatre musiciens originaires des Pyrénées-Orientales.



► Le public a pu se réchauffer sur les rythmes jamaïcains et caribéens.

En véritable homme-orchestre chanteur avec sa guitare, son harmonica, son kazoo, sa grosse caisse et ses maracas, il reprend les standards de la musique reggae et fait partager ses propres compositions en prenant le temps d'expli-

quer le contexte de chaque chanson. Les spectateurs pouvaient également se restaurer et se désaltérer auprès des Cépages fleuris qui proposaient verres de vins de la région et assiettes de charcuterie.